

Shikoku

四国



キャラバン隊徳島を行く

徳島県美馬市、美馬郡つるぎ町、三好市、三好郡東みよし町を訪問しました。本日同行の保坂OBは、千葉県出身のボツワナ隊員でしたが、帰国後に祖谷を訪れ「ここに住むんだ!」とほれ込んで以来、古民家宿を拠点に地域の活動をひろく展開されている方です。日々の関わりを大事にし、住民と行政、企業にもつながりを持っていました。「徳島県に来て感じることは、「地元」に根付いた活動を普段からされている人が多いこと。そして、人の意見も聞けるし自分の意見も持っている方が多いこと。」と保坂さん。今日も地元のOBに助けられ、ときにはそのつながりに仲間入りさせてもらっての活動です。

高知県庁、高知市役所に高知県の協力隊OBOGと共に訪問しました。県庁では出発式までおこなっていただきました。高知県キャラバンの中野隊長は緊張しながらも挨拶。鳴子に見送られて、これから高知県内をまわらせていただくのに元気もいただきました。高知市には、派遣条例制定していただいております。高知県のOBOGも、多彩な方が多いです。高知県からの隊員第1号の方(草分けです!)。育てる会の方々。帰国後教員としてがんばるといふ方。職業も多様、経験豊富です。夢と体験を語らせたらピカイチ!夢を語る世の中、夢を語る人っていいですね。誰かの「語る夢」に青年海外協力隊が入ってくるとうれしいです。

高校生の運動部を中心に回ってきました。

観音寺中央高校ソフトボール部は、大西監督の指導のもと明るく元気で素直な生徒ばかりで、記念撮影も協力いただきありがとうございます。

野球部は、さすが全国優勝の経験もある素晴らしいチームでした。……、実はキャラバン隊のひとり、甲子園で優勝したときの部長なのです!!



香川県直島町にて

香川県の最後の表敬はベネッセコーポレーションの協力で発展著しい直島町でした。

今回の訪問には直島町観光親善大使(香川のボンドガール)林直美OGも同行してくれ、大根のプレゼントもさられて絶大な歓迎を受けました。2011年には瀬戸内国際芸術祭の開催も予定され外国人の観光客も多い島であるため青年海外協力隊についても積極的に広報してもらえそうでした。



たくさんのステッカーを身にまとったキャラバンカーの雄姿



観音寺中央高校野球部の皆さんと